

Untuk Segera Diterbitkan

Kontak:

Singapore: Adeline Siaw
Hitachi Asia Ltd.
+65-6231 2277
ccd@has.hitachi.com.sg

Indonesia: Liza Marsin
Prisma Public Relations
+62-21 830 3322
liza@prismapr.co.id

Politisi dan Pemimpin Dari Negara-negara Asia Akan Berbicara Pada Hitachi Young Leaders Initiative Ke-11

- Melalui penyelenggaraannya yang ke-11, Hitachi Young Leaders Initiative semakin menunjukkan komitmennya kepada calon pemimpin muda Asia-

Jakarta, 26 Oktober 2011 – Pada hari ini Hitachi Asia Ltd. (NYSE: HIT / TSE:6501) mengumumkan para pembicara yang akan hadir pada forum Hitachi Young Leaders Initiative (HYLI). Acara yang akan diselenggarakan di Hanoi, Vitenam ini pada tanggal 9 hingga 13 Januari 2012, akan menghadirkan beberapa politisi dan pemimpin dari berbagai negara di Asia.

Sejak program ini dimulai di Singapura pada tahun 1996, HYLI telah berhasil membawa dan mengumpulkan mahasiswa terbaik dan berprestasi di Asia. Setiap tahunnya, empat mahasiswa berprestasi yang berusia dibawah 28 tahun akan terpilih untuk mewakili Negara mereka masing-masing pada program ini. Siswa ini datang dari 7 negara di Asia antara lain Indonesia, Malaysia, Filipina, Singapura, Thailand, Vietnam dan Jepang.

Sebagai sebuah program regional, HYLI bertujuan untuk menyediakan sebuah program bagi para pemuda Asia untuk berkumpul dan bertemu dengan para pemimpin terkemuka di Asia, para profesional dan komentator untuk mendiskusikan secara langsung mengenai ide-ide dan tren yang mempengaruhi Asia.

Mr. Toshiaki Kuzuoka, *Senior Vice President dan Executive Officer*, Hitachi, Ltd. mengatakan, “Para pembicara dalam HYLI ke-11 merupakan sosok terpendang di komunitas Asia. Kami sangat senang telah menerima dukungan yang besar dari para pemimpin yang ingin berbagi keyakinan kami dalam mempersiapkan para pemimpin muda Asia.

“Mengembangkan pemimpin generasi berikutnya selalu menjadi agenda utama program CSR Hitachi. Sementara kami menyediakan wadah dan mengumpulkan para pemimpin muda untuk mendiskusikan sebuah topik, hal tersebut tidak akan mungkin terealisasi tanpa dukungan dari para pemimpin besar saat ini,” Mr. Kuzuoka menambahkan

Mr. Makoto Nagashima, Hitachi Asia Ltd. Managing Director, “Asia merupakan kawasan yang sangat beragam. Sangat penting bagi calon pemimpin muda Asia untuk mendengarkan para pembicara dari berbagai latar belakang, yang akan berbagi pandangan mereka tentang isu-isu regional dan global yang mempengaruhi Asia saat ini. Kami senang penyelenggaraan HYLI ke-11 ini akan menghadirkan tokoh dari pemimpin terkemuka, profesional serta pengamat dari Asia.”

Dengan tema ‘Tahapan Baru Untuk Asia – Sebuah Perspektif Asia dalam Pengelolaan Pembangunan Berkelanjutan dan Integrasi Ekonomi, dua sub tema yang akan didiskusikan yakni (1) Energi dan Lingkungan Hidup (2) Kemitraan dan Integrasi Ekonomi. Beberapa nama pembicara akan mengemukakan topik tersebut.

Informasi mengenai pembicara dan topik tersedia pada lampiran.

Respon yang luar biasa dari Siswa

Untuk Indonesia, sebanyak 55 aplikasi telah diterima dari lima universitas yang berpartisipasi dalam program ini – Institut Teknologi Bandung, Universitas Indonesia, Universitas Katolik Indonesia Atma Jaya Jakarta, Universitas Gadjah Mada dan Institut Teknologi Sepuluh Nopember Surabaya.

Seluruh mahasiswa yang mendaftar telah mengikuti proses seleksi yang ketat diantaranya berdasarkan pada prestasi akademik (IPK minimal 3), partisipasi dalam kegiatan ekstra kurikuler, penghargaan yang telah dicapai dan pengetahuan mereka tentang isu regional saat ini.

Empat siswa yang telah terpilih adalah:

1. Dzulfian Syafrian, fakultas Ekonomi, Universitas Indonesia
2. Megasari Marsela, fakultas Kedokteran Hewan, Universitas Gadjah Mada
3. Marsha Faradina, fakultas Teknologi Industri, Institut Teknologi Bandung.
4. Hartini Mulyawan, fakultas Pendidikan, Universitas Katolik Indonesia Atma Jaya Jakarta.

Dzulfian Syafrian, dari fakultas Ekonomi, Universitas Indonesia mengatakan, “Saya sangat senang dapat terpilih untuk berpartisipasi pada program kepemimpinan yang bergengsi ini. Ini merupakan perjalanan pertama saya ke luar negeri. Saya berharap untuk dapat bertemu dan berinteraksi serta belajar dari para pemimpin yang akan hadir.”

Tentang Hitachi Young Leaders Initiative (HYLI)

Hitachi Young Leaders Initiative adalah program CSR regional yang bertujuan untuk mengidentifikasi dan mengembangkan kemampuan para pemimpin masa depan Asia dengan cara menyatukan mereka dalam sebuah forum diskusi yang membahas isu-isu regional serta membangun kontak dengan para pemimpin regional terkemuka yang berasal dari sektor swasta, publik, serta akademik. Empat mahasiswa terpilih dari beberapa Universitas terkemuka akan mewakili satu negara untuk hadir pada forum ini. Untuk mendapatkan informasi lebih lanjut silahkan mengunjungi <http://www.hitachi.com/society/global/hyli/>

Tentang Hitachi Asia Ltd.

Hitachi Asia Ltd., anak perusahaan Hitachi, Ltd didirikan di Singapura pada tahun 1989, beroperasi di tujuh negara Asia (India, Indonesia, Malaysia, Filipina, Singapura, Thailand, dan Vietnam). Bisnisnya meliputi sistem informasi, sistem daya dan industry, , sistem media digital serta pengadaan internasional. Untuk mendapatkan informasi lebih lanjut silahkan mengunjungi <http://www.hitachi.com.sg>.

Tentang Hitachi, Ltd.

Hitachi, Ltd. (NYSE:HIT/TSE:6501), yang berkantor pusat di Tokyo, Jepang, merupakan salah satu perusahaan elektronik terkemuka di dunia dengan jumlah pegawai sebanyak 360,000 orang di seluruh dunia. dengan pendapatan konsolidasi sebesar 9,315 milyar yen (USD 112.2 milyar) pada tahun anggaran 2010 (berakhir 31 Maret 2011). Hitachi akan lebih fokus di bidang Bisnis Inovasi Sosial yang meliputi sistem informasi dan telekomunikasi, sistem daya, lingkungan, sistem industri dan transportasi, sistem sosial dan perkotaan serta material canggih dan peralatan pendukungnya. Untuk mendapatkan informasi lebih lanjut silahkan mengunjungi <http://www.hitachi.com>.